

町内ゴミ拾い【5月12日(日)】

春の町内清掃があり4名の入居者様が参加しました。最初はなかなかゴミが見当たらず「全然ゴミないね～誰かきて拾ったんじゃない！」と話していましたが、半分くらい歩いた所からゴミが目につくようになり、袋の中身が増えるのが楽しそうに作業されていました。皆さん声を掛け合いゆっくりと歩き「別のコースへも行こうか」「もう終わりだ～」とお話ししていました。そして集めたゴミをステーションに置き、町内の方々とも挨拶されお話をしておりました。その後は花のベンチでゆっくりとコーヒーを飲みお菓子を食べながら過ごしていただきました。

町内会お花見【5月12日(日)】

町内の花見は、少し寒くもあり会館でジンギスカンとなりました。皆さんと食べる食事は美味しいものです。「うあ～おいしそう、食べてもいいの？うれしい～」と話され、農家をされていた方は「太い二郎だね、うちでも太い二郎作っていたよ」と言いながら舌鼓を打たれておりました。また、参加していた子供を見て「めんこいね～」「かわいいね～」と和まれ町内の皆さんとの楽しい時間も過ごしてきました。帰りの車の中では「お腹いっぱいになったわ～」と満足していました。



日頃の感謝の気持ちをお伝えし、女性の皆さんにカーネーションを贈らせていただきました。皆さん緊張された様子で「ありがとうございます」「あ～いかつたわ」「すみません、いや～うれしいな～」「ご丁寧に頂戴致します」と、また感動され涙を流される方もいらっしゃいました。その後カーネーションはハサミで長さを整えていただき花瓶に飾っていただきました。「私、花切りすぎたかしら？」他の方のお花を見て「あれ～すてきだね～」と話されてる方もおりました。これからも元気で素敵なお母さんでいてくださいね。

フラワーロードポット移植【5月13日(月)～15日(水)】

町内を花々で飾るために地域のお手伝いに行ってまいりました。私たちは3日間で入居者様スタッフが延べ24名参加し、ポット移植の一連の作業の中でポットに土を入れる作業を毎年担当しています。テントの中では、私たちを含め地域の方が和気あいあい作業を進めていま

れ、1つのバットに40個、作業をされ、終わりには「なあっという間に出来上がりました。手際よく進めています。そしてスタッフはフォークで楽しかった！」と話していました。休憩タイムは、療育園の庭の花を眺めながら「きれいでいいね～」「私、食べてばかりフフ」と青空の下お菓子とコーヒーをいただきました。そして無事に3日間の作業を終え、あとは沢山のお花が出来上がるのを待つだけです。ご苦労様でした。



ペチュニアの鉢植え【5月26日(日)】



花の玄関を飾るペチュニアを皆さんで植えました。赤、白、ピンク、紫など色々な花から好きな色を選んで植木鉢に植えると「わ～きれいでわ～」と言われ、お花を抱え記念写真を撮ると素敵なお顔を見せてくれました。

施設長コラム

～花の畑大臣・案山子大臣～

取りなどの作業や秋の片付けまでのところを、心を込めて行うことをしなくてはなりません。花の時期になってまいりました。畑は植え 畑大臣は、そこら辺を渡してしまってこまでは良いのですが、強くやってくれます。そして案山その後に入居者の皆さんに楽しく収穫子大臣がです。最初は山して美味しく食べていたり、草崎が遊びで立てた一本の案山子

が、3年目から塚本の担当となり、副会長が先頭になりマルチ張りサザエさん一家、ジブリトロ、をして頂きました。皆さんで作業美女と野獣、ゲゲゲの鬼太郎とく、を行なうとやはり早いですね。善意オリティが高い案山子が毎年立ち、入居者様や地域の皆さんを楽しめてくれています。その畑に6月7日に家族会の会長とです。

鷹栖神社へお花見【5月6日(月)】

暖かくなり鷹栖神社へ恒例の花見に出かけきました。天気にも恵まれ、気持ちの良い青空のもと、沢山のおやつを準備して向かいました。車の中では、楽しみにされている方やなかなか気が進まない方がおりましたが、満開の桜が目に入ると、皆さん揃って「きれいだね～」と心を動かされた様子で、感動されておりました。また、参加していた子供を見て「めんこいね～」「かわいいね～」と和まれ町内の皆さんとの楽しい時間も過ごしてきました。帰りの車の中では「お腹いっぱいになったわ～」と満足していました。



野菜の苗作り(種植え)【5月26日(日)】

『苗植えの会』に植える野菜の苗の一部を毎年この時期に種から育ててどうするのさ』まあ、こんな大きな畠だから大丈夫かな？』の方々と枝豆、とうきび、かぼちと言われ、そんな話の中でも『たや、すいか、いんげんの種を蒔きくさん実をつけるといいでました。初めての方はなかなかうね。』と声を掛けると『そうだよね』と笑顔で返事をしてくれました。『私も畑作業って全く~』と言いたいました。『したことなくて~』と不安げな様子でした。毎年されている方は、苗を植えることができるよう手際もよく、他の方に教えていま毎日水やりなどをしています。

が、3年目から塚本の担当となり、副会長が先頭になりマルチ張りサザエさん一家、ジブリトロ、をして頂きました。皆さんで作業美女と野獣、ゲゲゲの鬼太郎とく、を行なうとやはり早いですね。善意オリティが高い案山子が毎年立ち、入居者様や地域の皆さんを楽しめてくれています。その畑に6月7日に家族会の会長とです。